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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°._670 	2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 

Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Luiz de Deus, solicitando 

pavimentação asfaltico no Bairro : Riacho das Morenas, no Municipio de Paulo Afonso Bahia. 

JUSTIFICATIVA 

Este Requerimento por visualizar a necessidade da pavimentação asfáltica nas ruas supracitadas, o que é 
pleiteado pelos moradores das imediações. A pavimentação asfáltica das ruas é de muita importância para os 
moradores, gerando qualidade de vida e oportunizando melhor trafegabilidade de veículos e pedestres. Vale 
salientar que são pequenos trechos que faltam para asfaltar nessas mas, sendo que parte delas já se encontram 
asfaltadas. 

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovação do requerido. 

Sala das Sessões, em 07 de Abril de 2022. 
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